

Inspirado en Ginsberg y Rimbaud, Tomás Harris lanza libro

“Encontrados con hombres oscuros”, se titula la nueva publicación de poemas del escritor Tomás Harris, una obra en la que desarrolla una clara aproximación a sus máximos referentes literarios y artísticos en general: Franz Kafka, Allen Ginsberg, Charles Baudelaire, Sade y la música de Thelonius Monk.

Lo comenzó a escribir hace tres años y según el propio autor se aleja de sus libros anteriores. Ahora, dice: “cada poema es individual y autónomo, a diferencia de los trabajos pasados en los que todo estaba entrelazado”.

Harris reconoce: “a pesar de que creo que la poesía se debe ale-

jar del poeta, el presente texto es mucho más personal, transformándose en una antología de vivencias”, y agrega que en él “hay una serie de homenajes a poetas que fueron íconos para mí desde que comencé a escribir hasta ahora. A Ginsberg no lo considero un gran escritor, pero sí me identifica su forma de pararse en el mundo, en términos tanto intelectuales como vitales”.

Tras la culminación del presente trabajo, finalista del Premio Altazor, ya se encuentra preparando “Nautilus”, una personal reescritura en verso de la novela de Julio Verne “Veinte mil leguas de viaje submarino”, en la que aportaría su personal mirada sobre el Capitán Nemo.



El Metropolitano 26 ENE. 2002 p. 35

608090

Inspirado en Ginsberg y Rimbaud, Thomas Harris lanza libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inspirado en Ginsberg y Rimbaud, Thomas Harris lanza libro [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)